

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 330

23-22265
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Erreichbarkeit des Spielplatzes Tunicastraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

13.10.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 330 Nordstadt-Schunteraue (zur
Beantwortung)

26.10.2023

Status

Ö

Im Zuge des Neubaus der Integrierten Leitstelle der Berufsfeuerwehr Braunschweig wurde der Spielplatz an der Tunicastraße verlegt und neu errichtet. Es ist ein schöner Spielplatz entstanden, der allerdings im Moment leider recht wenig genutzt wird. Dazu fragen wir die Verwaltung:

1. Aktuell gibt es einen gepflasterten Weg, der vom Spielplatz kommend auf Höhe des Parkplatzes der Tunicahalle abrupt endet. Wäre es möglich, diesen zu verlängern und mit geringem Aufwand so zu ertüchtigen, dass er als Weg auch vom Hasenwinkel aus (wenn man am Eingangstor zum Parkplatz steht) eindeutig erkennbar und nutzbar ist?
2. Aus welchen Gründen wurde eine von uns angeregte Beschilderung des Ringgleises mit Fahrradwegweisern zum Spielplatz Tunicastraße bisher nicht vorgenommen?
3. Zahlreichen Anwohnenden der Tunicastraße und des Wendenrings ist der Spielplatz nicht bekannt. Wäre es möglich, z.B. mittels eines Spielplatzfestes (vielleicht zusammen mit der Feuerwehr) die Bekanntheit des Spielplatzes zu erhöhen?

Begründung:

Als Ursache der geringen Nutzung vermuten wir die schlecht erkennbare Zuwegungssituation zum Spielplatz und den nicht fertig gestellten Fußweg zur Straße Hasenwinkel. Zudem verläuft wenige Meter entfernt das Ringgleis. Der Bezirksrat hatte im Zuge der Neuplanung des Spielplatzes angeregt, eine Beschilderung auf dem Ringgleis mittels Fahrradwegweiser zum Spielplatz vorzunehmen. Die Beschilderung fehlt bisher ebenfalls. Gespräche mit Anwohnenden haben zudem gezeigt, dass zumindest Neuzugezogene den Spielplatz nicht kennen, da er durch Garagenbauten und die Wohnbebauung doch zzt. sehr versteckt liegt.

gez.

Jens Dietrich

Anlagen:

Fotos zur Verdeutlichung der Situation





